

Fast 15 Prozent mehr Motorräder im Vergleich zum Vorjahr: Die Motorradbranche freut sich über ein erfolgreiches Jahr 2016. Wir haben mit dem deutschen Industrieverband über die Branchenlage, über typische Biker, die aktuellen Motorradtrends und den Erfolg der 125er Klassen gesprochen, die bei Frauen besonders angesagt sind.

Anmoderation:

Brendicke antwortet auf folgende Fragen:

1. Die Branche kann sich auch für das vergangene Jahr über einen Anstieg der Neuzulassungen freuen ? allein bei den Motorrädern über 125 Kubikzentimetern wurden mit 117.587 Fahrzeugen rund 15 Prozent mehr angemeldet als im Vorjahr ?
2. Erwarten Sie dann nach dieser Sonderkonjunktur zum Jahresende 2016 wegen der Euro4-Norm in diesem Jahr ein Einknicken der Zahlen?
3. Wer kauft die Motorräder hauptsächlich ? früher war der klassische Biker zum Beispiel ein Mann, ist es dabei geblieben?
4. Würden Sie die 125er-Klasse denn als Erfolgsgeschichte bezeichnen?
5. Was macht denn die 125er so attraktiv?
6. Im Gegensatz zur erfolgreichen 125er-Klasse berichten zum Beispiel Fahrlehrer, dass die kleine Roller-Klasse der 50er nicht mehr so gefragt ist?
7. Welche aktuellen Trends machen Sie denn markenübergreifend bei den Motorrädern aus?
8. Auf der anderen Seite liest man von vernetzten Motorrädern, die immer intelligenter werden ? das klingt erst mal wie ein Gegensatz zu den Retro-Bikes, die ?back to the roots? gehen, wie Sie gerade erklärt haben?